



J'ai fais une grosse betise

Par **Lalah2617**, le **16/09/2015 à 20:28**

Bonsoir a tous, je vous ecris aujourd'hui car je me sens très mal et je cherche des réponses. Voila ; pour remettre les choses dans leur contexte je n'ai jamais eu aucun pbs avec la justice, j'ai un casier vierge. Il y a 2 semaine j'ai commis un délit sans vraiment réfléchir aux consequences je dirais que j'ai fais ça sur le coup du ral le bol , du dépit, par nécessité, je n'ai plus de travail, j'ai un découvert monstre... Je n'arrive plus a joindre les deux bouts, je n'ai plus rien a manger , et personne ne peux m'aider. Je me suis rendu dans un magasin, avec des lunettes de soleil(oui sur le moment j'ai surement penser que cela suffirait) et j'ai fais un faux cheque , j'ai acheté un telephone pour 300e, je me suis ensuite rendu au commisariat pour declarer qu'on m'a voler mon sac avec mon chequier, carte d'identité...et j'ai egalement fait opposition... Aujourd'hui le commissariat me laisse un message sur ma messagerie ils souhaitent que je les rappelle, je ne sais pas de quoi il s'agit mais j'ai peur qu'ils aient decouverts que c'etait moi grace aux cameras et donc que j'ai fais une fausse declaraton a la police volontairement... Ma question est : qu'est ce que je risque?? Sachant que le telephone je l'ai revendu pour pouvoir payer mon loyer , mes charges et faire des courses...merci de ne pas me juger j'ai peur de ce que je risque mais j'etais vraiment deseperer..